SV Obergurig

Jahreshauptversammlung

Am 28.03.2019 wurde, wie in jedem anderen Verein auch, die jährliche Mitgliederversammlung durchgeführt.

Neben den üblichen Tagesordnungspunkten mit Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Rechenschaftsbericht verkündete der Versammlungsleiter Andreas Burkert, dass der Vereinsvorsitzende Volkmar Kriebitzsch das letzte Mal zu dieser Mitgliederversammlung eingeladen hat und nicht mehr als Kandidat für den Vereinsvorsitz zur Verfügung stehen wird.

Zu Beginn begrüßten wir allerdings einen Überraschungsgast von der Kreissparkasse Bautzen, der uns eine Spende überreichte. An dieser Stelle möchten wir uns auch bei allen anderen Spendern bedanken, die mit ihren Zuwendungen die Vereinsarbeit erheblich unterstützen.

Im Anschluss wurde ein Resümee aus der Vereinsarbeit des letzten Jahres gezogen.

Im SV Obergurig sind aktuell etwa 240 Mitglieder aktiv.

Die Sektionen Handball, Tischtennis, Fußball und Billard nehmen aktiv am Wettkampfbetrieb teil. Die Handballer kümmern sich zudem aktiv um die Nachwuchsarbeit. Hier gibt es eine Grundschul- und eine Jugendgruppe.

Nicht unerwähnt sollen die Gymnastikfrauen und Allgemeinen Sportgruppen mit Schwerpunkt Volleyball bleiben. Diese Treffpunkte sind für das Gemeindeleben sehr wichtig.

Im vergangenen Jahr wurde ein Vereinssportfest durchgeführt, das Vereinsbowling und natürlich die Mitwirkung am Mönchswalder Berglauf, der inzwischen in ganz Ostsachsen einen legendären Ruf hat

Insgesamt also ein funktionierendes Vereinsleben.

Wie alle Institutionen muss sich der SV Obergurig auch dem Thema Datenschutzgrundverordnung stellen. Der Vorstand hat sich hierzu im Vorfeld intensiv Gedanken gemacht, wie das künftig rechtssicher umzusetzen ist. Das Vereinsmitglied Jörg Thamm hat die Mitglieder über die Ergebnisse informiert, wie dies beim SV Obergurig geschehen soll.

Wie jedes Jahr wurden auch diesmal wieder verdienstvolle Mitglieder ausgezeichnet. So Sonja Wagner und Christina Jener.

Nach Entlastung des "alten" Vorstands standen am Ende der Mitgliederversammlung wieder die Wahlen an.

Gewählt wurden das Schiedsgericht und der Vorstand.

Vorweg, alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt.

Das Schiedsgericht setzt sich aus den Vereinsmitgliedern Ute Dude, Günter Müller, Bernd Beutlich und Volkmar Kriebitzsch zusammen, der Vorstand aus den Mitgliedern Ilka Lehmann (Finanzen), Andreas Burkert und als Neuzugang Jörg Thamm.

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal bei der lieben Aufräumfee bedanken, die uns beim Hübschmachen des Vereinsraums in der Turnhalle sehr unterstützt hat. Als unser Arbeitseinsatz eintraf, war zu unserer Überraschung schon alles blitzeblank.

Mönchswalder Berglauf

Der diesjährige Berglauf konnte bei herrlichstem Frühlingswetter mit einem neuen Teilnehmerrekord von 306 Läufern aufwarten. Von diesen nahmen 116 Läufer und Läuferinnen den Gipfel in Abgriff.

Auf den 3,3km bis zur Bergbaude musste ein Höhenunterschied von etwa 250m bewältigt werden.

Die Kinder nahmen die jeweils verkürzten Strecken bis Wanderparkplatz oder Buschecke in Angriff. Immerhin gingen auch 40 Kindergartenkinder an den Start.

Durch die enorme organisatorische Leistung der Gemeinde, hier insbesondere von Frau Liehr zusammen mit den Feuerwehren der Gemeinde und den vielen Helfern des Sportvereins, war dieser Tag wieder ein Höhepunkt des Jahres.

Ohne das Verständnis aller Anwohner und Verkehrsteilnehmer wäre eine Veranstaltung dieser Größenordnung nicht denkbar.

Bergkönig wurde dieses Jahr Marco Friedrich vom OLSV Bautzen mit sensationellen 13:20min vor Maik Petzold aus Bautzen und Uwe Rößler aus Sohland.

Bergkönigin wurde das dritte Mal in Folge Franziska Kranich mit einer Zeit von 16:09min vor Tina Lippert und Jana Janke.

Vereinssportfest

Der SV Obergurig lädt dieses Jahr wieder zum Sportfest ein.

Dieses wird in diesem Jahr allerdings etwas früher als sonst, schon am 17.05. bis 19.05. stattfinden.

Geplant sind für den Freitag ab 17:00Uhr ein kleines Fußballturnier und der Abschluss der Vereinsmeisterschaft der Sektion Billard, die bereits am Donnerstag beginnt.

Am Sonnabend wird ab 9:00 Uhr Volleyball mit einigen Gastmannschaften aus der Umgebung gespielt. Ab 15:30Uhr und am Sonntag ab 9:00Uhr findet dann das Handballturnier statt.

Der genaue Spielplan wird noch an den Gemeindetafeln veröffentlicht.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Wir freuen uns auf schönes Wetter und auf viele Gäste.

(jt)